

# *Cabrisas recibe a presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba*

---



La Habana, 18 dic (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros, Ricardo Cabrisas Ruiz, recibió la víspera en La Habana al presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, Keiji Furuya.

El encuentro forma parte del programa de actividades bilaterales que se desarrolla, en el marco de la celebración en la capital cubana de la III Reunión del Comité Público-Privado Cuba-Japón.

Durante la reunión los dirigentes reconocieron los avances alcanzados en los últimos años e intercambiaron sobre el estado actual de las relaciones bilaterales económicas y financieras entre ambos países, en la cual la Liga Parlamentaria ha estado participando desde su fundación.

El vicepresidente realizó una amplia explicación acerca de la situación cubana en la coyuntura actual y, finalmente, agradeció la cooperación financiera japonesa en sectores como la salud, el transporte, la agricultura y la recogida de desechos sólidos en la capital.

Keiji Furuya estuvo acompañado por el Embajador de Japón en Cuba, Masaru Watanabe; Yasushi Kaneko, director general; Shinsuke Okuno, subdirector general; Akihiro Nashimura, secretario general;

Yoko Wanibushi, directora, todos de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, y Yutaka Nikaido, director adjunto, y Masahiro Eguchi, secretario del departamento de Asuntos Internacionales, ambos de la Cámara de Representantes.

Participó además por la parte cubana Omar Torres Olivares, funcionario de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/179160-cabrisas-recibe-a-presidente-de-la-liga-parlamentaria-de-amistad-japon-cuba>



**Radio Habana Cuba**